

La prière de Jean le Baptiste

Message de Jean le Baptiste



Réveillez-vous... endormis de la Terre !

L'heure est venue d'ouvrir les yeux, d'ouvrir les mains,
de bâtir un monde de Paix, d'Amour et de Lumière.

Le vent souffle et vous ne le sentez pas.
La maison brûle et vous ne la voyez pas.
Les mers se déchaînent et vous ne tremblez pas.
La Terre désespère de vous
et vous n'entendez pas qu'elle gronde.

Réveillez-vous... endormis de la Terre !

L'heure est venue de faire les comptes,
de vous compter, de vous lever,
hommes de Paix et de Justice.

Ils ont tué vos anciens et vous n'avez pas bougé.
Ils ont bâillonné vos enfants et vous les applaudissez.
Ils vous divisent et vous participez.
Ils vous mettent des chaînes et vous tendez les mains.
Ils vous mettent à genoux et vous baissez la tête.
Ils violent vos corps et vous en redemandez.

Vos crânes sont chauves par l'absence de conscience,
vous rampez et vous dites **oui** aux ténèbres.

Réveillez-vous... endormis de la Terre !

C'est l'heure du choix entre les ténèbres et la Lumière.

Ils désertent la Morale, ils bafouent la Justice.
Ils sont impudiques et pervers.
Ils sont cruels et vous gouvernent.

Réveillez-vous... brebis égarées !

Sortez de leur troupeau, ils vous mènent au **néant**.

Que vos Yeux soient baignés de Lumière.
Que vos Âmes soient Pures.
Que vos Cœurs soient gorgés d'Amour.

